



*Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger
der Orte Gillrath, Hatterath,
Niederheid und Tripsrath,*

am 13. September haben Sie wieder die Möglichkeit den Stadtrat für Geilenkirchen neu zu wählen.

Als Kandidat der Bürgerliste in Ihrem Wahlbezirk möchte ich mich gerne vorstellen.

Ich bin im September 1973 in Geilenkirchen geboren. Seit meiner Jugend bin ich Mitglied in einigen Vereinen in Gillrath, ebenfalls bin ich seit 2013 Mitglied der Bürgerliste und vertrete Ihre Interessen als stellvertretendes Mitglied im Umwelt- und Bauausschuss. Seit 2014 übe ich das Amt des Fraktionsgeschäftsführers aus.

Ich kandidiere für die Bürgerliste, weil sie eine unabhängige kommunalpolitische Wählergemeinschaft ist. Dadurch unterliegen wir keinen Parteizwängen von oben, sondern können direkt vor Ort und im ständigen Dialog mit Ihnen eine bürgernahe Politik betreiben.

Viele Projekte konnten in den letzten 6 Jahre durch die Bürgerliste vorangetrieben und umgesetzt werden.

Hier einige Beispiele:

- der Bau der Turnhalle Gillrath, der jetzt endlich beginnt.
- das Anmieten der Räumlichkeit „Pfefferkorn“ durch die Stadt Geilenkirchen
- die Installation von vier Geschwindigkeitsmessgeräten auf der Karl-Arnold-Straße
- und einiges mehr

Es ist mir ein persönliches Anliegen, mich für die Interessen der Menschen in unseren Orten und für ein aktives Vereinsleben einzusetzen. Nach der Corona-Pandemie wird eine Unterstützung der Vereine durch die Stadt Geilenkirchen von großer Notwendigkeit sein. Auch hierfür würde ich mich gerne einsetzen.

Auch die Erschließung von Neubaugebieten für junge Familien steht in meinem Fokus, ohne die Ortskerne zu schwächen.

Ebenfalls möchte mich sehr gerne dafür einsetzen, den Einzelhandel im Gewerbegebiet Niederheid zu stärken.

Bitte nutzen Sie Ihr Wahlrecht am 13. September zur Kommunalwahl und schenken Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Herzlichst Ihr Markus Schiffer



BuergerlisteGK



www.Buergerliste-Geilenkirchen.de

Geilenkirchen
BÜRGERLISTE